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Genèse 

A la paroisse, nous proposons et vivons la prière des frères depuis mars 2019 à chaque fin de 
messe. Nous nous rendons compte que nous accueillons beaucoup de personnes venant confier un 
problème de santé ou venant confier une personne proche malade. Dans le noyau de la prière des 
frères, nous partageons à ce sujet avec cete sensibilité par�culière.  

 
Père Nicolas reçoit aussi beaucoup d’inten�ons de prière pour des personnes malades. En avril 

2021, il nous invite à prier pour Colombe, une jeune fille de 17 ans, hospitalisée en réa en conséquence 
du covid. En cela, il envoie un message aux priants de la prière des frères. Il y a un écho chez l’un des 
priants qui dit : et si nous nous retrouvions ce soir pour vivre une prière des frères pour Colombe ? 
De suite, plusieurs d’entre nous répondent présents et nous nous retrouvons au tombeau pour prier 
après la messe. Le lendemain, sa grand-mère nous annonce une stabilisa�on de sa santé et nous 
décidons de nous réunir à nouveau. Après chaque prière, nous recevons l’annonce d’une améliora�on 
de son état de santé. Il y a là un encouragement à nous mobiliser pour la prière pour les personnes 
malades. 
 

Quelques jours plus tard, père Nicolas reçoit la nouvelle de la santé de Estéban pour qui nous 
sommes tous touchés et pour qui nous nous mobilisons. Il reçoit la prière des frères à la fin d’une messe 
accompagné de sa famille et d’amis. Nous voyons que nous le portons dans notre prière 
communautaire et prière personnelle. 

 
Nous créons un groupe WhatsApp de prière pour les personnes malades et nous confions les 

inten�ons que nous recevons.  
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Les inten�ons sont nombreuses. En septembre 2021, nous proposons de nous retrouver le vendredi 
soir après la messe pour prier pour plusieurs proches malades. Nous choisissons le vendredi car toute 
la communauté prie par�culièrement pour les personnes malades à la messe avec la possibilité de 
nommer les personnes à l’offertoire. 
 

Au premier trimestre, nous nous retrouvons souvent le vendredi soir. En janvier 2022, avec le 
noyau de la prière des frères, nous échangeons sur une ques�on : est-ce qu’on fidélise la prière le 
vendredi soir ? 
Nous souhaitons proposer la prière pour les personnes malades pour le plus grand nombre. Et le 
vendredi soir, cela nous semble plus restreint.  
Nous choisissons de proposer une veillée pour inviter largement. 
 

Un constat : 25% des inten�ons déposées à l’église concernent des personnes malades. 
 
Quelle proposi�on ? 
C’est une veillée de prière qui a lieu le premier jeudi du mois de 19h30 à 20h45. Nous y vivons un temps 
de louange, des personnes reçoivent le sacrement des malades, un temps d’écoute de la Parole et un 
temps de prédica�on, un temps d’adora�on du Saint Sacrement. 
Tout au long de la veillée, les personnes peuvent recevoir le sacrement de réconcilia�on et/ou 
demander la prière des frères. 
 
 
La louange ouvre les cœurs, les cœurs s’unissent et supplient pour leurs frères et sœurs malades, la 
prédica�on nourrit les cœurs. 
Les cœurs sont disponibles pendant le temps d’adora�on du Saint Sacrement et le Seigneur agit. Nous 
en sommes témoins. 
 
Qui est l’assemblée ? 
Des personnes sont présentes fidèlement à chaque veillée, d’autres viennent régulièrement et d’autres 
ponctuellement et certaines une fois. Toutes les généra�ons sont représentées. 
 
Entre 80 et 100 personnes viennent prier lors de ces veillées. 
 
Les personnes arrivent plus tard mais restent souvent jusqu’à la fin. 
 
Des personnes viennent parce qu’elles sont invitées personnellement. 
 
 
Pourquoi proposons-nous ces veillées ? 
Parce que nous croyons que Dieu est présent et agissant pour chaque personne, chaque frère et sœur. 
 
Nous en faisons l’expérience nous-mêmes et nous recevons des témoignages de la prière des frères. 
 
Nous avons le désir que chaque paroissien vive la rencontre personnelle avec le Christ Ressuscité et 
qu’il vive en proximité avec Lui. 
 
Nous voulons laisser à Dieu la liberté de faire ce qu’Il veut, comme Il veut et quand Il veut. 
 
Laisse Dieu être Dieu en toi 
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Nous apprenons à reconnaître l’Amour de Dieu dans notre vie. 
 
Nous apprenons à être davantage disciple missionnaire. 
 
Comment vivons-nous ces veillées ? 
Notre responsabilité est de proposer un cadre favorable, propice à la rencontre pour que les personnes 
puissent ouvrir leur cœur : un écrin où qqch de précieux peut se vivre 
➢Vivre nous-mêmes en in�mité avec le Seigneur 
➢For�fier notre foi 
➢Vivre nos propres conversions 
➢Accueillir chacun comme un frère, une sœur 
➢Vivre la fraternité entre nous 
 
 
Des témoignages 
 
L’heure du rendez-vous 
L’heure du rendez-vous : c’est celle où, quitant notre quo�dien, nous gravissons les 
mul�ples marches de l’église ND jusqu’à son porche illuminé, aux portes grandes ouvertes. 
Ceci comme un symbole de ce Quelqu’un qui nous atend et nous accueille les bras 
ouverts. 
Depuis que nous avons découvert les veillées « Dieu agit », nous avons envie et besoin d’y 
retourner car nous y vivons à chaque fois quelque chose d’intense. 
Une grande émo�on nous étreint au moment du sacrement des malades, lorsque les 
personnes qui le demandent, témoignent de leur foi. On sent alors une grande communion, 
une ferveur intense qui nous rassemble, comme si le Saint-Esprit se déployait au-dessus de 
nous. 
La beauté des chants de louange et les paroles de médita�on nous guident dans la prière à 
la rencontre de Jésus. Il se révèle à nous dans l’Adora�on, et apporte à notre âme un 
baume de consola�on et d’encouragement. 
Nous repartons le cœur rempli de paix. 
Marie et E�enne 
 
 
 
L'année passée, des amis m'ont, à plusieurs reprises, fait part de leur ressen� lors des soirées Dieu 
Agit organisées par notre paroisse.  
Par manque de temps (raisons professionnelles), il m'était impossible d'y assister. 
Après un voyage en Terre Sainte cet été, ma vie a été complètement bouleversée par une magnifique 
grâce et me rapprocher de Dieu était ma priorité. 
Il me tenait à cœur de prendre des cours pour approfondir mes connaissances de la Bible, donner 
plus de temps aux autres (notamment dans la catéchèse pour les enfants), découvrir et par�ciper aux 
soirées « Dieu Agit ». 
 
La première a eu lieu le 5 octobre, j'y suis allée pour me recueillir, partager et prier pour les 
personnes malades. 
Notre abba�ale magnifique n'est éclairée que dans le fond. Étaient présentes ce soir-là, une 
cinquantaine de personnes. 
Une ambiance à la fois douce, chaleureuse et accueillante avec des chants et un accompagnement 
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musical de circonstance. 
Le prêtre nous a accueilli, a annoncé qu'aucune personne ce soir-là ne demandait le sacrement des 
malades. Il a lu l'évangile, prononcé une très belle homélie, j'étais extrêmement touchée par cete 
dernière et les chants. 
Le Père Nicolas est ensuite arrivé au milieu de l'assemblée avec l'ostensoir en nous le présentant de 
façon presque individuelle et marquant un temps d'arrêt devant chacun. 
 
A cet instant, j'ai ressen� une vague chaleur envahir mon corps, un état de bien-être comme si j'étais 
en apesanteur et un "netoyage intérieur" comme un pinceau balayant avec beaucoup de douceur 
tout mon être. Un instant extraordinaire ... 
Cete soirée s'est achevée par un chant à la Vierge Marie.  
Le Seigneur était bien là, présent, parmi nous, une fois de plus il a agi en con�nuant de panser, avec 
beaucoup de douceur, mes blessures. 
Je suis par�e comblée de joie, réconfortée, je me suis sen�e protégée.   
Ce soir-là, j'ai retrouvé la con�nuité de mon voyage en Terre Sainte en étant au plus près du Seigneur. 
Témoignage de R. 
 
 
 
Ma semaine a été chargée en émo�ons. Je rentre dans l’église accompagnée d’une jeune femme qui 
me pose des ques�ons sur la soirée «  Dieu agit » : sa durée, son contenu. Elle choisit alors d’y 
prendre part. La louange emplit déjà l’église, je suis heureuse de venir déposer ce qui m’encombre 
et j’essaie de me tourner résolument vers Jésus « Oui, Seigneur, tu es ma force ». 
4 personnes se présentent ensuite pour recevoir le sacrement des malades. Leur prière très 
personnelle me permet de les rejoindre dans leur foi. Puis le père Nicolas nous présente le Saint 
Sacrement, je me sens invitée à me metre à genoux pour accueillir le Seigneur qui m’aime comme 
je suis, dans mes richesses et mes pauvretés et à fixer les yeux sur lui qui s’offre à moi. Je repars de 
cete veillée réconfortée, le recueillement, le silence, la louange et les différentes proposi�ons faites 
par la communauté m’ont ouvert le cœur. L’assemblée se disperse, quelques personnes ont encore 
besoin de partager ce qui se passe en elles avant de se quiter. Je rends grâce au Seigneur pour tout 
le bien qu’il accomplit ! 
Isabelle 
 
 
 
Jeudi 9 novembre, je me suis rendue avec ma sœur à la veillée « Dieu agit » offrant la possibilité de 
vivre le Sacrement des Malades.  
Lors de la cérémonie, j’ai été touchée d’assister à autant de soutien et de cohésion. Aujourd’hui, je suis 
en effet affligée de voir avec quel rapport indifférent et détaché notre société contemporaine traite la 
maladie et la période de fin de vie. Dans un monde de plus en plus individualiste, il est essentiel de 
faire preuve de solidarité envers les malades et les personnes âgées, qui nous offrent en retour leur 
force et leur sagesse afin de percevoir la vie avec d’avantage de courage et de bienveillance. 
Aussi, ce moment de recueillement pur et désintéressé nous a transmis un message d’espoir grâce à 
la compassion de notre seigneur Jésus Christ et à la portée de nos prières. La lecture d’un passage du 
chapitre 9 de l’évangile selon Marc m’a d’ailleurs particulièrement émue, et résume parfaitement la 
force de l’espérance quant à la guérison ; « tout est possible à celui qui croît ».  
Finalement, nous en sommes ressorties comblées d’avoir sincèrement pu apporter un soutien spirituel 
à ces personnes en souffrance qui nous l’espérons de tout cœur, seront apaisées et leurs prières 
entendues. 
Kiara, 18 ans, catéchumène 
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Tout d’abord qu’est ce qui a motivé ma venue ? Cela faisait assez longtemps que je voulais me 
confesser mais je n’avais jamais vraiment eu le courage de faire la démarche tout seul. Donc quand j’ai 
su que le sacrement de réconciliation était proposé lors de cette veillée, je me suis senti appelé à venir 
y participer. De plus, le sacrement des malades était proposé donc je me suis dit que c’était l’occasion 
pour moi d’apporter mon soutien aux personnes venant le recevoir.  
Quand je suis arrivé, j’ai tout de suite ressenti une atmosphère particulière, différente de la messe. La 
veillée a commencé par un premier temps de louange puis, s’en est suivi le sacrement des malades qui 
m’a particulièrement touché. Ensuite, le père Nicolas a sorti la relique  ( je sais plus son nom, si tu peux 
m’aider Carole ) et nous avons pu nous recueillir devant, en présence de l’Esprit Saint, c’était 
vraiment particulier. J’ai ensuite pu aller me confesser, ça m’a fait beaucoup de bien. Nous avons enfin 
fini par un dernier temps de louange et je suis ensuite rentré chez moi heureux d’avoir assisté à cette 
veillée qui je pense m’a beaucoup apporté. 
Victor, 20 ans, recommençant  
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